



INSERCIÓN

7 de octubre

Memoria

Masacre en Hamas

Un año de la masacre perpetrada por el terrorismo de Hamás en Israel.

Miles de personas heridas

Familias mutiladas

Violadas, maltratadas y raptadas



El 7 de octubre más de 3000 cohetes fueron lanzados desde Gaza. 4000 terroristas y 2000 civiles palestinos irrumpieron en Israel por aire mar y tierra, para concretar los mayores crímenes contra judíos y civiles israelíes después del Holocausto.

1205 personas fueron masacradas, más de 3500 heridos, cientos de mujeres y hombres violados, familias enteras mutiladas, miles de vidas destruidas y 251 civiles secuestrados, entre ellos, mujeres, ancianos jóvenes y niños.



Chilenos asesinados por Hamás



101 personas siguen secuestradas en condiciones inhumanas



Solidarizamos con las familias de los secuestrados y exigimos su inmediata liberación. Esta guerra podría haber terminado. Hamas ha rechazado la liberación de los rehenes y el cese al fuego en innumerables ocasiones. **Su único objetivo es la destrucción de Israel.**

Masacrar, mutilar, decapitar, violar, secuestrar no es resistencia. Son crímenes contra la humanidad. ¡No apoyes el terrorismo!

COMUNIDAD JUDÍA DE CHILE